

Für beste Bildung von Anfang an



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: LAG Bildung Beschlussdatum: 07.11.2020

Änderungsantrag zu K9

Von Zeile 47 bis 49 einfügen:

Mit der Gemeinschaftsschule haben wir 2012 erfolgreich eine neue Schulart eingeführt, bei der die individuelle Förderung im Zentrum steht. Auch das von- und miteinander Lernen hat gerade in der Gemeinschaftsschule eine große Bedeutung, die Vielfalt der Schülerschaft wird so produktiv genutzt. Die Schüler*innen lernen entsprechend ihrer Leistungsfähigkeit im jeweiligen Fach

Begründung

Kooperative Lernformen sind (auch nach den Vorgaben des Kultusministeriums) gleichberechtigt.